

歓迎の言葉

暖かな春の日差しとともに夢が膨らむ今日の良き日に、晴れて新見公立大学の学生となられた新入生の皆さん、ご入学おめでとうございませす。

在学生一同、皆さんのご入学を心から歓迎しています。

今、皆さんは新しい仲間との学生生活に期待と不安で胸がいつぱいだと思います。一人暮らしや専門的な内容の学びなどの新しい環境に慣れるまでは不安かもしれませぬ。そんな時は一人で悩まず、先生方や先輩方に相談してみてください。きっと皆さんの味方になってくれるはずです。そして、今日出会った新しい仲間、四年後にはかけがえのない存

在になっっていると思います。辛いことや困難なことがあったとしても、互いに支え合い乗り越えていってくださいます。

また、この大学は行事やイベントが充実しています。そのため他学科とのかかわりが多く、学年を超えた交流も盛んです。他学科との交流を大切にし、これから始まる四年間を有意義に過ごし、大学生活を存分に楽しんでください。

最後になりましたが、新入生の皆さんの今後のご活躍と、大学のさらなる発展への大きな力になることを期待し、歓迎の言葉といたします。

令和二年四月十一日

在学生代表 稲谷未羽